



EDITO

Une fois n'est pas coutume, je reviens vous voir, mais en cette fin d'année on ne me prendra pas pour une dinde... même si en cette saison je vais certainement accompagner cette dernière dans les assiettes du réveillon.

J'ai bien peur que ce soit vous les dindons de la farce en cette période où tout augmente...sauf nos salaires ! 60 % depuis le début de l'année pour le gaz, 12 % pour l'électricité pour 2022, 30 % pour les carburants... même le prix de la baguette de pain augmente ! Plus globalement, une hausse des prix à la consommation de 2 % à 9 % est attendue jusqu'à la fin de l'année ! Et nos salaires ? C'est comme les températures

Faites vos jeux...

de ces derniers jours... Tout est gelé...

Mais bon, il est vrai qu'on devrait déjà être heureux d'avoir notre petite prime de fin d'année, malgré les 1500 emplois supprimés l'année prochaine. Ce n'est pas comme si notre belle DGFIP avait déjà contribué le plus en termes d'emplois publics ces 20 dernières années, avec la suppression de 40000 postes environ.

Mais finalement en période de trêve des confiseurs, je voulais vous souhaiter de passer de bonnes fêtes de fin d'année, de profiter de vos proches, de la bûche glacée et de la dinde à la châtaigne... mais nous nous retrouverons en 2022, n'en doutez pas.

Actuellement quinze buralistes du territoire de Saint-Junien, soutenus par les élus, bloquent les machines de la Française Des Jeux depuis le 29 novembre dernier. Mais pourquoi me direz vous ? Contre l'implantation d'un point de vente FDJ à l'Hyper U de la cité Gantière...

Oups, certains de ces mêmes buralistes exercent depuis quelques temps les activités d'agents des Finances Publiques après avoir récupérés l'encaissement numéraire de nos produits... mais pour l'heure la presse reste muette...

Quelle ironie, les buralistes s'insurgent déjà contre un nouveau concurrent qui pourrait leur voler la vedette, alors que dans le même temps nous nous battons contre la perte de nos missions qui leur sont attribuées. Bizarre tout de même que nos contribuables soient amenés à régler prochainement leurs impôts et produits locaux en grande surface...



Coup de froid sur les salaires :

Le gouvernement persiste et signe. L'annonce est tombée comme un couperet le 9 décembre 2021 : Il n'y aura pas de dégel du point d'indice dans la fonction publique en 2022, malgré les fortes augmentations que nous subissons au quotidien (loyers, électricité, gaz, carburants...) Amélie de Montchalin estime «*que la situation économique reste trop "incertaine" pour permettre une augmentation du point d'indice.*» Visiblement la situation économique des agents de plus en plus incertaine préoccupe assez peu la Ministre de la Fonction Publique... Mais finalement pour obtenir le dégel du point d'indice, peut-être devrait-on négocier l'été ?

Bizarre, blizzard.

Il semble bien étonnant que les suppressions d'emplois à la DDFIP87 ne soient à ce jour pas encore connus, alors que dans le même temps, nos petits copains des autres départements font déjà le malheureux constat des chiffres... En même temps on le sait bien, nous allons être encore moins nombreux l'année prochaine, il va bien falloir caser le 1500 nouvelles suppressions d'emplois. Alors une question se pose, pourquoi notre direction ne communique pas avec les représentants des personnels ? C'est peut-être pour ne pas gâcher les fêtes de fin d'année... En même temps, il y a bien longtemps que nous n'attendons plus rien de la magie de Noël à la DGFIP...

Voyage en Absurdie.

« Toute ressemblance avec un service existant ne serait que fortuite...ou pas. »

J'ai pris mes bagages pour atterrir à Limoges dans mon nouveau service. A mon arrivée tout était prêt...ou presque.

Pas de fauteuil de bureau, pas de caisson non plus. Je ne vais ni m'asseoir, ni ranger mes affaires. C'est sans doute pour tester ma capacité de résistance ou me préparer au flex-office allez savoir.

Bonne nouvelle, un collègue vient à ma rescousse et me délivre une ramette de papier pour surélever mon ordinateur. En termes d'ergonomie, je nage dans le bonheur.

Puis, vient le temps de la nécessaire formation assurée par des collègues investis, s'appuyant sur un guide âne (pas sympa pour moi ça), sur lequel ils ne peuvent même pas s'appuyer, faute d'actualisations pertinentes.

La journée s'achève, je vais aller chercher mon véhicule sur le parking de l'administration situé à deux pas. Ah non ça non plus ce n'est pas prévu dans le pack d'arrivée

Et demain il faut recommencer... devant tant d'absurdité je suis épuisé... et j'ai bien peur que ce ne soit que le début...



La Châtaigne d'Honneur :

Cette châtaigne d'honneur est attribuée à notre Directeur Général Jérôme Fournel qui déclare le 28 octobre dernier dans les colonnes d'acteurspublics.fr : « *Malgré la crise, nous avons poursuivi la recherche de gains de productivité et, surtout, nous n'avons pas arrêté les transformations. Celles-ci se sont même accélérées que ce soient les relocalisations de service, la mise en place du nouveau réseau de proximité, la transformation numérique, etc...* » Il est vrai que les gains de productivité sur le dos des agents ont fortement augmenté depuis le début de la crise sanitaire. Bientôt un agent fera le travail de deux... Ha non c'est vrai c'est déjà le cas... De trois alors !!! « *Merci cher Jérôme* », comme dirait Bruno Le Maire.

Chaises musicales et chaise vides.

Lors du Comité Technique Local du 15 Novembre 2021, notre direction nous annonce qu'il n'y a pas de chaises vides à la DDFIP 87. Il suffit pourtant de se déplacer dans les services pour constater le contraire.

Les collègues, las du manque cruel de moyens et forts de leur conscience professionnelle, demandent à ce que les pénuries d'emplois soient comblées, en résumer que les chaises vides soient pourvues... On est quand même loin du fauteuil relax.

Par conséquent, nous militons pour l'application de la politique de la chaise vide. Ainsi notre direction, sortant de son aveuglement, ne pourra plus s'asseoir sur les conditions de travail de ses salariés.

Par ailleurs, nous proposons, pour le prochain mouvement local, et afin de pourvoir les postes vacants, l'instauration du jeu des chaises musicales. Quand l'ironie répond au mépris me répondrez vous...

Mais la « vraie vie » est dans les services, pas dans une feuille de route instaurant, à grands coups de réformes ineptes, une profonde saignée de notre belle administration.



A votre santé

Lors du dernier Comité Hygiène et Sécurité, on nous explique que les visites médicales quinquennales d'information et de prévention, bien qu'obligatoires, seraient en fait décennales.

Nous voilà rassuré à la DDFIP 87 on n'applique pas l'ordonnance et donc le traitement pour la santé et le bien être des agents.

Et à votre avis à l'arrivée c'est qui qui trinque....

Retour vers le futur...

Actuellement, nos petits camarades de la Monnaie de Paris à Pessac en Gironde sont en grève... Et pour quelle raison me direz-vous ? Pour le maintien de la fabrication des pièces de 1 et 2 centimes, qui représentent 50 % de leur activité... Vous savez, ces petites pièces qui embête tout le monde au fond du porte-monnaie. Mais alors pourquoi vouloir les conserver ? Et bien c'est simple, sans ces petites pièces, les prix vont mécaniquement augmenter, les arrondis des prix s'établiront au dessus... exactement comme on l'a déjà vu il y a 20 ans, au moment du passage à l'euro. Élémentaire mon cher Marty.

C'est le début de la fin... de l'année.

Avant de terminer 2021, la Châtaigne voulait vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d'années, à vous chères lectrices et chers lecteurs, ainsi qu'à vos proches et à tous celles et ceux que vous aimez. Alors en attendant de nous retrouver en 2022, prenez soin de vous et surtout n'oubliez pas de jouer aux supers héros et de sortir masqué(e)s...

A l'année prochaine.

✂



BULLETIN D'ADHESION

NOM : Prénom :
Service : N° de tél :
Grade : Echelon :
Temps partiel % : OUI NON

Adresse courriel de la section : cgt.ddfip87@dgfip.finances.gouv.fr
Site internet local : <http://www.dgfip.cgt.fr/87/>